



【学校教育目標】

思いや考えを伝え合い、
主体的に学びに向かう
児童の育成

令和6年5月22日（水） No.10

校長：須藤 美香 Tel:0880-24-0006

5月の生活目標：協力して楽しい運動会にしよう

心一つに 大運動会 パート1

子ども達、保護者の皆様、地域の皆様、そして教職員がいっしょになり楽しい運動会となりました

5月18日（土）、さわやかな晴天に恵まれ、令和6年度東又小学校大運動会を行うことができました。

今年のスローガン『勝利まで 心一つに 走りぬけ!』を目標に、仲間を信じ、自分を信じて一人一人が全力で取り組んだ運動会となりました。最後になっても全力で走る姿、自分の役割をしっかりと果たす上級生の姿、一生懸命拍手で応援する下級生の姿などたくさんの場面で東又小学校の子ども達の力を見ることができました。みんな本当に良く頑張ったと思います。

興津小学校との統合後、初めての運動会でした。来賓の皆様や地域の皆様にもご来場いただいたことをうれしく思います。ありがとうございました。



気合の入った応援合戦

それぞれの取組

応援合戦

6年生が中心となって、赤組白組それぞれが工夫をこらした応援合戦となりました。ダンスの時は下級生も身体いっぱい使って盛り上げていました。5年生3学期から団長・副団長も

決め、競技の練習以外にたくさん時間を使い、みんなのために準備や練習をしてくれました。

1・2年生

1・2年生はマスト登りに取り組みました。1年生は、入学してからの練習でしたが、始めた頃より登るのも速くなりました。当日は、ハプニングもありましたが、全員が登りきることができました。「ダンシング玉入れ」は、exileのダンスがとってもかわいかったです。また、「ラン RUN ランドリー」では、洗濯の干し方に個性と経験が出ていて面白かったです。お家でも洗濯を干してくれたら助かりますね。



星ゲット！



ノリノリダンス！曲が止まったら玉入れに出動！



3・4年生

「東又・皐月の舞」では、GReeeeNの「星影のエール」に合わせての入場。二人で手をつないで見事なスタートでした。一人演技、二人演技、・・・これまでの練習と日々の努力あっての素晴らしい演技でした。とても緊張感のある課題種目ですので、演技を終えた子ども達の表情からやり切った満足した気持ちが伝わってきました。心一つにした演技でした。「かりものです」では、縄跳びやボール、バドミントン、お面などくじで何が当たるかドキドキしたことでしょう。「どっちが勝つかオセーロ」は、休む間もなくひたすら箱をひっくり返して勝利をつかみましたね。良い勝負でした。



このお面はだあれ？



フィナーレでの全員一列の演技は感動です！

5・6年生

5・6年生が1つになって踊った鳴子踊り。下級生も、上級生になったらこんな風に踊りたいなあと思ったことでしょう。この踊りをまた来年へと5年生が引き継いでくれることを期待しています。今年の衣装は興津小学校の法被です。統合後初めてのよさこいにふさわしい法被でした。「暴風警報！台風にご注意を！」では、棒の両側の人々が回転の時に工夫していました。「探せ！東又の秘宝！」は、子ども達、保護者、教職員まで声がかかったら全力で走っていました。みんなが楽しんでいたのが印象的でした。



先生を3人連れて・・・



興津小の赤の法被がかっこいい！

【お知らせ】

23日(木) 18:00~ケーブルテレビで1年生担任久保田先生が見つめて飼っている青いアマガエルのニュースが出ます。1年生も取材を受けています。ぜひ、ご覧ください。

【お礼】

21日(火) 興津地区の樋口治壽さんが、「子ども達に使ってもらえたら」と、たくさん毛筆用の半紙などを寄贈してくださいました。ありがとうございました。授業の時に使わせていただきます。